
令和６年度 第７回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   令和６年１０月１７日（木）午後１時３０分  

場  所   教育センター２階 会議室  

出席した委員  石川良一   教育長  

加藤滋伸  教育長職務代理者  

久恒美香  委 員  

深津敦司  委 員  

中村沙織  委 員  

出席した職員  神谷 徹  教育振興部長  

加藤浩明  生涯学習部長  

名倉建志  アジア競技大会推進監  

久野晃広  総務課長  

鳥居貴之  学校教育課長  

大見徹也  生涯学習課長  

松元淳一  スポーツ課長  

朝岡一秀  文化振興課長  

籠瀬博敬  アンフォーレ課長  

杉本慎吾  総務課庶務係長 

傍 聴 者   なし  

開  会   午後１時３０分  

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認  

令和６年９月２６日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告  

＜教育長＞  

９月２７日  市議会閉会  

歴史博物館特別展「国絵図の世界」観覧  

みらいの風予算要望会  

２９日  社会を明るくする運動表彰式  



３０日  定例記者会見  

１０月  １日  新規採用職員辞令交付式  

附属岡崎三校教育懇談会  

２日  現職教育訪問（里町小）  

３日  第１回生涯学習推進計画策定委員会  

教育委員会委員辞令交付式  

４日  現職教育訪問（安城中部小）  

「Ｆｌｏｒａ市民ギャラリーを彩る草と花」観覧  

歴史のひろば展観覧  

５日  歴史のひろば展表彰式  

７日  市長表敬（(株)Ｈｉｇｈｓｔｏ歴史カードゲーム寄  

贈） 

８日  現職教育訪問（明和小）  

１０日  教育行政視察（大和郡山市教委・学びの多様化学校  

「ＡＳＵ」） 

１１日  教育行政視察（大阪市教育支援センター・市立心和  

中学校） 

１５日  定例校長会  

創生会予算要望会  

安教組人事に関する申入れ  

１６日  現職教育訪問（祥南小）  

１７日  教育委員会定例会・臨時会  

以上に出席しました。  

第 ３ 議題 

第２０号議案  衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査におい  

て投票所となる地区公民館の利用時間の変更について  

説明：生涯学習課長 

内容：安城市公民館管理規則第２条に基づき変更の必要があるため。  

（全員異議なし承認）  

 

第２１号議案  衆議院議員総選挙及び最高裁判所裁判官国民審査におい  

て期日前投票所となる地区公民館の臨時開館について      



説明：生涯学習課長 

内容：安城市公民館管理規則第２条に基づき変更の必要があるため。

（全員異議なし承認）  

 

第 ４ 報告事項  

報告第１号  令和６年９月議会報告について  

報告第２号  令和６年度全国学力・学習状況調査の結果について  

報告第３号 新日本プロレスリングによるプロレスイベントについて  

報告第４号 令和６年度第２回安城市図書館協議会の結果について  

学校教育課長：報告第２号について、補足説明  

加藤職務代理者：先ほどご説明いただいた報告第２号の中で、自分には

よいところがあるというのが少しずつ増えていて、特に中学校の方が

少しずつ本当に増えている感じがしますし、先生が認めてくれている

かどうかというのも、認めてくれてると感じているのが増えていると

いうのは、やっぱりいい傾向だなと思いました。こどもたちは、大人

も同じですが、他の人から認めてもらえると嬉しいし、また頑張って

みようという気持ちになると思いますので、こうした傾向が続いてく

れるといいなと思います。同じように、人の役に立つ人間になりたい

について、国際的な比較調査のようなものでは、将来社会のために役

に立ちたいであるとか、そういう職業に就きたい、そういう人間にな

りたいという子が、日本は割と少ないというか、比べる国にもよりま

すが、アメリカや中国、韓国といったアジアの国と比べて少ないとは

言われますが、結果を見てみると当てはまる、あるいはどちらかとい

えば当てはまるを合わせれば９割以上の子が、そういうふうになりた

いと思っていてくれるのは、心強い感じがしました。学校に行くのが

楽しくない子もいて、その子たちはまた手立てをしなくてはいけない

のですが、８割以上の子たちが何とか楽しんでいてくれる状況も、こ

れからも育ってほしいなと思いました。学力的には、ほぼ大体概ね全

国的ということでそれぞれまた分析をしていただいて各学校で対応し

ていただければと思います。あと、議会報告について伺ってよろしい

でしょうか。竹内稜人議員が質問されていたコミュニティスクールに

ついて、桜井中学校と東山中学校で準備をしていただいているという



ことですが、桜井中学校が８人、東山中学校７人の準備委員の方の名

簿をもしいただければ、参考にさせていただければと思います。先

日、桜井地区町内会の体育大会があり、議員の方や桜井中学校の校長

先生、教頭先生とお会いする機会がありました。準備を進めていただ

いているようで、どういう形になるかわからないけれど町内会として

も支援をしていただいていると感じましたので、これもありがたいと

思います。 

久恒委員：全国学力・学習状況調査の結果の中で、基本的生活習慣がで  

きている生徒、毎日同じくらいの時刻に寝て起きている生徒の方が成

績が良いであるとか、朝食を食べる生徒や食べてこない生徒もいると

いうところがありました。こうしたことは、学校の中ではなかなか解

決しにくいところで、家庭と協力してやっていかなければいけないと

は思いますが、例えば朝食を家で用意できてない家庭にも、何か食べ

られるような環境を作るのことをコミュニティスクールの中にうまく

入れ込むような、家庭だけに任せられないところは、学校の中でも何

かやれる方法が見いだせた場合やっていけたらいいなと感じました。  

学校教育課長：学校現場において、そういった啓発ということに関して

は、例えば朝食の大切さを、学校保健委員会を通じて地域の方々にお

越しいただき、朝食を摂ることによって糖分が頭に行き渡って午前中

の勉強がはかどるというような話をさせていただくことは多々ありま

す。ただ、家庭環境ということに関してまでは、なかなか突入できな

い部分でありますので、こちらについては学校としても、まさに検討

課題だなということを思っております。  

教育長：コミュニティスクールが進んでいく中で、地域のいろいろなサ

ポート力が活きてくるといいなと思います。  

 

第 ６ その他  

総務課長：次回は１１月１４日(木)午後１時３０分から教育センターで

開催。 

 

閉  会   午後２時０２分 


